



Directorio de ENAP nombra a Julio Aranis como gerente general de la compañía

14 de abril, 2022.- En sesión extraordinaria realizada hoy en la Casa Matriz, los miembros del directorio de ENAP designaron a José Luis Mardones y Anita Holuigue en los cargos de presidente y vicepresidenta de esta entidad, hasta que el Presidente de la República, Gabriel Boric, defina a sus representantes en la estatal.

En el marco de esta reunión, el Directorio por unanimidad acordó designar en el cargo de gerente general de ENAP al ingeniero civil Julio Aranis Vargas.

Julio Aranis posee un Master of Science in Mining and Earth Systems Engineering en Colorado School of Mines y una destacada trayectoria en el sector minero, tanto del ámbito nacional como internacional. Durante 2016 y 2017 se desempeñó como gerente general de la empresa MolyMetNos, ocupando anteriormente cargos de alta responsabilidad en Codelco, entre ellos, vicepresidente senior de Operaciones, gerente general de Chuquicamata. Además, fue gerente general de Cerro Colorado, BHP Billiton, gerente general de minera perteneciente a Nyrstar y vicepresidente senior de Minería en Escondida. En agosto de 2017 asumió como Gerente de la Línea de Exploración y Producción de ENAP y, en octubre de 2018, la Gerencia Corporativa de Supply.

Julio Aranis se desempeñaba desde el 1° de marzo pasado como gerente general subrogante de ENAP, labor que fue destacada y agradecida hoy por el Directorio.

Los miembros del Directorio también solicitaron a toda la compañía la máxima colaboración para el mejor desempeño de Julio Aranis en sus nuevas funciones.